

En graves problemas se encuentra el director regional de Sence y ex concejal de Quillota, Alejandro Villarroel, tras protagonizar un incidente en la Aduana Sanitaria de La Cruz.

El hecho se produjo ayer jueves cerca de las 20:50 horas cuando el personal de este punto de control trató de fiscalizar el auto de la autoridad, quien reaccionó ofuscadamente identificándose como Alejandro Villarroel, manifestando que es el "Director Regional del Sence de Valparaíso" y según la información entregada por Carabineros, habría señalado que por su cargo no correspondía que lo fiscalizaran porque andaba de vacaciones, señalando que se negaría a otorgar antecedentes de él y de su acompañante, ya que era innecesario.

Anuncio Patrocinado

Asimismo, Villarroel habría indicado que con sus contactos sacaría la Aduana Sanitaria de ese lugar, y que "no estaba ni ahí" si se lo llevaban preso, retirándose del lugar sin presentar ningún tipo de documentación.

Posteriormente la Fiscalizadora de la Seremi le dio cuenta del hecho al personal del ejército y a Carabineros, quienes le comunicaron los hechos a la Fiscalía.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Director de Sence se negó a ser fiscalizado e insultó a trabajadores de aduana sanitaria de La Cruz

Finalmente se informó que la Seremi de Salud realizará un sumario sanitario interno en contra del citado director del Sence.

y tú, ¿qué opinas?